

2024-08-20

¡Basta de Ataques Contra Alessandra Rojo de la Vega!, Exige el ONMPRI

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://losconjurados.mx/basta-de-ataques-contra-alessandra-rojo-de-la-vega-exige-el-onmpri/>

Reafirmó que la elección en Cuauhtémoc fue legal y pacífica, reflejando fielmente la voluntad ciudadana.

Redacción Los Conjurados

El Organismo Nacional de Mujeres Priistas (ONMPRI) ha emitido un enérgico pronunciamiento en defensa de Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de Cuauhtémoc, exigiendo el cese inmediato de los ataques y la revictimización que ha sufrido. El ONMPRI condena la persecución institucional contra Rojo de la Vega y la califica como un ataque a la voluntad popular y a su labor en favor del feminismo.

En un comunicado, el ONMPRI expresó su rechazo absoluto a los intentos de desacreditar los resultados electorales y denunció los niveles inaceptables y absurdos de acoso contra la alcaldesa electa. Rojo de la Vega, conocida por su lucha en pro de los derechos de las mujeres, ha sido acusada de violencia política de género, lo que, según el ONMPRI, es una estrategia infundada para cuestionar su integridad y socavar los resultados de la elección.

La organización también criticó severamente a la Fiscalía por responsabilizar a Rojo de la Vega por el atentado sufrido durante su campaña, calificando la medida de especialmente grave y sin fundamento. En este contexto, el ONMPRI exigió al Tribunal Electoral de la Ciudad de México (CDMX) y a la Fiscalía que actúen con imparcialidad y no violenten los derechos de la alcaldesa electa.

El ONMPRI reafirmó que la elección en Cuauhtémoc fue legal y pacífica, reflejando fielmente la voluntad ciudadana. La organización hizo un llamado a todas las fuerzas políticas y a la sociedad civil para defender la democracia y los derechos de las mujeres en la política, advirtiendo contra el uso faccioso de las instituciones para atacar a mujeres líderes.

"¡No más revictimización! ¡Respeto a la decisión democrática en la Cuauhtémoc!" concluye el comunicado del ONMPRI, que demanda un alto al hostigamiento y un respeto absoluto a la imparcialidad en la gestión de las autoridades.